



¡Al fin, en casa!

Los seis mexicanos detenidos en Israel por ir como tripulantes en la Flotilla Sumud, que pretendía entregar ayuda humanitaria a Gaza, llegaron a la Ciudad de México.

Sol González Eguía, Ernesto Ledesma Arronte, Arlín Medrano Guzmán, Carlos Pérez Osorio, Diego Vázquez Galindo, y Laura Alejandra Vélez Ruiz Gaitán pudieron reencontrarse con sus familiares y amigos. Fueron recibidos también por el canciller Juan Ramón de la Fuente. **PAG. 7**





Canciller De la Fuente recibe a connacionales detenidos en Israel

Al grupo de los seis activistas los recibieron familiares y amigos, y se les realizó una revisión médica

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Juan Ramón de la Fuente recibió en la Base Aérea Militar en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, a los seis mexicanos retenidos la semana pasada en el centro de detención Ktziot, en Israel.

Cabe recordar que el grupo de mexicanos activistas participaban en la Flotilla Global Sumud, para llevar ayuda humanitaria a Gaza y fueron retenidos en el centro de detención Ktziot.

El encargado de la política exterior del país, De la Fuente Ramírez, recibió personalmente a los connacionales que arribaron a nuestro país, y de ello dio cuenta a través de una publicación en la cuenta de la cancillería mexicana @SRE_mx,

de la red social de X:

“El día de hoy llegaron a nuestro país Sol González Eguía, Ernesto Ledesma Arron-

te, Arlín Medrano Guzmán, Carlos Pérez Osorio, Diego Vázquez Galindo, y Laura Alejandra Veléz Ruiz Gaitán, en compañía del embajador de México en Israel, Mauricio Escanero”.

En este sentido, la dependencia precisó que “las personas mexicanas fueron recibidas por sus familiares, amistades y el canciller Juan Ramón de la Fuente en la Base Aérea Militar en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en donde se les realizó una revisión médica y se llevó a cabo su trámite migratorio”.

La SRE reafirma su prioridad de velar por la integridad física y los derechos de las y los connacionales en el exterior hasta su retorno seguro a nuestro país.

El grupo llegó a bordo de un vuelo procedente de Estambul, Turquía, tras haber sido liberados por las autoridades israelíes ●



El canciller Juan Ramón de la Fuente recibió a los seis connacionales.